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Abstract (en)
The assembly (10) has a production machine (11) for producing semi-finished products and a tray filler (14) for storing produced semi-finished
products in trays (15). A tray store (16) is provided for storing the trays and a handling unit (17) is provided for handling trays. All inlets and outlets for
trays to and from the tray store are formed on a common side of the tray store. An independent claim is also included for a method for producing and
storing rod-shaped semi-finished products of the tobacco processing industry.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Anordnung (10) zum Produzieren und Speichern stabförmiger Halbfertigprodukte der Tabak verarbeitenden Industrie,
umfassend mindestens eine Produktionsmaschine (11) zur Produktion eines ersten Typs Halbfertigprodukte, mindestens eine Produktionsmaschine
(12) zur Produktion eines zweiten Typs Halbfertigprodukte, mindestens eine Produktionsmaschine (13) zur Produktion eines aus den
Halbfertigprodukten des ersten und zweiten Typs gebildeten Halbfertigprodukts, mindestens einen Schragenfüller (14) zum Speichern produzierter
Halbfertigprodukte in Schragen (15), ein Schragenlager (16) zum Lagern der Schragen (15), ein Handhabungsmittel (17) zum Handhaben der
Schragen (15) sowie mindestens einen Schragenentleerer (18) zum Entleeren der im Schragenlager (16) gelagerten Schragen (15), die sich
dadurch auszeichnet, dass sämtliche Zugänge (19) für Schragen (15) zum Schragenlager (16) und sämtliche Ausgänge (20) für Schragen (15)
aus dem Schragenlager (16) an einer gemeinsamen Seite des Schragenlagers (16) ausgebildet sind. Des Weiteren betrifft die Erfindung ein
entsprechendes Verfahren.
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